

Polres Sumedang Polda Jabar Tangkap Dua Pelaku Pencurian Kendaraan Bermotor dalam Ops Jaran Lodaya 2024

Sumedang - SUMEDANG.KINERJA.CO.ID

May 14, 2024 - 12:40



Sumedang - Polres Sumedang di bawah koordinasi Polda Jabar berhasil menangkap dua pelaku pencurian kendaraan bermotor berinisial IR dan RS dalam operasi besar-besaran bertajuk Ops Jaran Lodaya 2024. Kedua tersangka ditangkap di Kecamatan Cisarua, Sumedang, setelah dilakukan penyelidikan intensif dan patroli oleh tim kepolisian.

Penangkapan ini terjadi pada tanggal 15 Mei 2024, di mana tim patroli Polres Sumedang yang sedang menjalankan operasi mendapati aktivitas mencurigakan di sebuah lokasi di Kecamatan Cisarua. Setelah melakukan pengintaian dan penggerebekan, polisi berhasil mengamankan IR dan RS beserta barang bukti berupa beberapa unit sepeda motor hasil curian.

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, menyatakan bahwa penangkapan ini adalah hasil dari kerja keras dan koordinasi yang baik antara petugas di lapangan dan masyarakat yang memberikan informasi. "Penangkapan IR dan RS merupakan bukti nyata efektivitas Ops Jaran Lodaya 2024 dalam menanggulangi pencurian kendaraan bermotor di wilayah Sumedang. Kami akan terus melakukan operasi ini untuk memastikan keamanan masyarakat," ujar Kapolres.

Dalam konferensi pers yang digelar di Mapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono juga mengungkapkan bahwa IR dan RS merupakan bagian dari jaringan pencuri kendaraan bermotor yang selama ini beroperasi di wilayah Sumedang dan sekitarnya. Pihak kepolisian masih terus mengembangkan penyelidikan untuk mengungkap pelaku lain yang terlibat dalam jaringan ini.

Masyarakat Sumedang diharapkan untuk tetap waspada dan selalu melaporkan setiap kejadian atau aktivitas yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. "Kerjasama antara masyarakat dan kepolisian sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita," tambah Kapolres.

Dengan keberhasilan penangkapan ini, Polres Sumedang menunjukkan komitmennya dalam menegakkan hukum dan memberikan rasa aman kepada warga. Ops Jaran Lodaya 2024 akan terus dilaksanakan secara intensif guna memberantas tindak kriminalitas, khususnya pencurian kendaraan bermotor, di seluruh wilayah Sumedang.